

Siswa Diktukba Rindam IV/ Diponegoro Gelar Karya Bakti Di Desa Banyuwangi

Rony - MAGELANG.UPDATES.CO.ID

Jul 21, 2022 - 10:46



34 Siswa Diktukba TNI AD Tahun 2022 Di Terjunkan Untuk Karya Bakti Di Desa Banyuwangi Kecamatan Bandongan

MAGELANG, -Guna mewujudkan sarana irigasi serta tempat menunjang ketersediaan pengairan di persawahan milik warga serta kebutuhan ternak di desa Banyuwangi, puluhan Siswa Diktukba TNI AD Tahun 2022 Rindam IV/Diponegoro melakukan karya bakti bersama Warga Masyarakat dusun

Sangubanyu untuk pembuatan sarana irigasi sepanjang 100 meter yang mengairi persawahan di sekitar Desa Banyuwangi Kecamatan Bandongan. Kamis(21/07).

Komandan Sekolah Calon Bintara (Dansecaba) Rindam IV/ Diponegoro Letkol Inf Eddy Lallo ditempat terpisah menyampaikan, bahwa 34 siswa Diktukba TNI AD yang sedang mengerjakan pembuatan saluran irigasi bersama warga sekitar lokasi pengerjaan, mengucapkan terimakasih kepada semua pihak baik Koramil 03 Bandongan maupun Pemerintah desa, yang telah memberikan kontribusi kepada Secaba Rindam IV/ Diponegoro guna kegiatan karya bakti di wilayah Kecamatan Bandongan secara langsung di daerah latihan. Bentuk Bakti TNI yang dilakukan oleh puluhan Siswa Diktukba TNI AD tahun 2022, menjadi bukti nyata bahwa kehadiran Secaba Rindam IV Diponegoro selalu memperhatikan kondisi ataupun lingkungan dalam membantu masyarakat wilayah di daerah latihan siswa Rindam IV Diponegoro" terang letkol Inf Eddy Lallo.

" Sarana Karya bakti bersama Warga Masyarakat desa Banyuwangi menjadi bukti nyata Secaba Rindam IV Diponegoro melalui Diktukba TNI AD tahun 2022, satu padu dalam membantu kesulitan rakyat " imbuhnya.

Asnawi sebagai Kepala Desa Banyuwangi Kecamatan Bandongan ditempat yang sama mengatakan, bahwa kehadiran Siswa Diktukba TNI AD dari Secaba Rindam IV Diponegoro, merupakan implementasi dari Satuan Rindam IV Diponegoro sebagai wadah dalam menciptakan prajurit TNI AD yang selalu dekat dengan masyarakat. Besar harapan kami selaku Kepala desa mengucapkan terimakasih kepada Komandan Sekolah Calon Bintara(Dansecaba) Rindam IV Diponegoro Letkol Inf Eddy Lallo, yang selalu menjalin hubungan dengan baik khususnya kepada warga masyarakat Banyuwangi dan Masyarakat Kecamatan Bandongan pada umumnya " ungkap Asnawi.

" Mudah-mudahan dengan semangat Karya bakti oleh siswa Diktukba TNI AD tahun ini menjadi bagian dari kemanunggalan TNI dan Rakyat semakin erat" tutup Kades Banyuwangi.

Gunawan (pen)